

Contraloría General de Cuentas participa en Conferencia Interamericana de Contabilidad

El Dr. Caryl Alonso Jiménez, Asesor del Despacho Superior de la Contraloría General de Cuentas, participó en nombre del Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, en la Trigésima Quinta Conferencia Interamericana de Contabilidad, la cual se desarrolló en La Antigua Guatemala.



El Dr. Alonso Jiménez, participó en el panel foro anticorrupción bajo el tema **“la profesión contable en la transparencia de la información financiera y su apoyo contra la corrupción”**.

La Conferencia Interamericana de Contabilidad (CIC) es una actividad gremial que se realiza cada dos años, en ella participan panelistas invitados de varios países de Latinoamérica.

En su exposición el Asesor del Despacho Superior indicó que: **“el modelo de la Contraloría General de Cuentas de Guatemala, busca crear condiciones para que las instituciones públicas anticipen el riesgo en la ejecución de los fondos públicos e incida en la calidad de vida de los guatemaltecos”**.

